

avec promesse des secours de l'Esprit-Saint. Ceux qui la composent ne doivent pas chercher à dominer comme les souverains de la terre ; mais ils ne doivent régner que par une charité qui vient de l'Esprit. Cette hiérarchie se divise en diverses classes de ministres, qui se réunissent tous en J. C. qui est le chef.

Il y a trois espèces de secours nécessaires au prêtre : l'ordre, qui l'initie aux mystères de la religion, et lui confère la puissance spirituelle, qui le met en état de travailler à la sanctification des hommes ; la science spirituelle qui le dirige dans ce qu'il doit faire, et lui apprend à gouverner les âmes. Les lèvres du prêtre sont les dépositaires de la science ; c'est de sa bouche qu'on recevra la vérité, science toute différente de celle qu'on acquiert par l'étude et que Dieu seul confère. A l'ordre et à la science, il faut encore joindre la sanctification ; il faut que le prêtre se perfectionne dans toutes les vertus. Mais voyons comment s'est établie cette hiérarchie sainte.

“ Regarde et fait suivant ce modèle qui t'a été montré sur la montagne,” dit Dieu à Moïse. Mais ce n'est pas ce tabernacle de l'ancienne loi qui devait être formé avec tant de soin, c'est le véritable tabernacle de Dieu, c'est l'église où il habite, et dont le modèle est dans le ciel ; c'est cette église que, dès l'origine, les premiers chrétiens voyaient descendre du sein de Dieu... *descendentem à patre.* Écoutons J. C. lui m-